

内川



内川小学校だより

第 20 号

2013. 10. 11. FRI

TEL:46-2705 FAX:46-2107

教育目標

- ☆生き生きとした内川の子ども
- ・進んで学び、よく考える子ども
- ・思いやりのある、やさしい子ども
- ・元気で、たくましい子ども



矢祭町教育ポータルサイト5号



10月10日現在で、アクセス数が2万6千件を越えました。多くの方々に見ただけでいることに感謝しております。最近の様子です。ANA航空教室、収穫、クリーンセンター見学等です。

●2013/10/09 たくさんとれたよ！さつまいも

| by:内川小校長

10月8日（火）5校時、全校児童と職員で、さつまいもの収穫を行いました。今年はさつまいも以外にネギと里芋も収穫しました。今年は大豊作です。このさつまいもは、収穫祭（23日）の時に販売したいと考えています。子どもたちが大切に育てたさつまいも。たくさん買ってくださいね。



●2013/10/09 東白クリーンセンター見学

| by:内川小校長

10月8日（火）、3・4年生が社会科の学習で「東白クリーンセンター」を見学してきました。センター所員の松田（内川の方）さんから、クリーンセンターの役割について詳しく説明していただきました。下の写真は、資源のペットボトルが、形を変えて植木鉢に生まれ変わる（リサイクル）ことについて説明している様子です。処理されたペットボトルは、青森県の会社に引き渡されるそうです。同じように、缶やビンなども処理され（ビンは手作業で色別に分別）、リサイクル会社に引き渡されます。ゴミは燃えるゴミのみで、センターでは1日に30t（30000kg）燃やしているそうです。燃やしたものはいろいろな処理をされて、煙突から水蒸気として出ているそうです。ゴミは最終的には「灰」になり、埋め立て地に埋められます。「自分のたちの町は自分たちできれいにするために、自分の出すゴミには責任を持つ」ことを学びました。



●2013/10/2 学習の秋（全力投球「Study！」）

| by:内川小校長

全力投球3Sでは一番大事な「Study」。5校時の授業は、5・6年生は社会科の授業。5年生は地理、6年生は歴史の学習。一人の先生での授業ですが、2つの学年を交互に移動して直接指導を行います。写真は6年生の課題把握で直接指導しています。5年生はNHKのビデオ教材を見て学習しています。45分の中で半分の時間は自学自習を経験し、主体的に学ぶ子どもを育てます。3・4年生は音楽です。本校には音楽室がありません。教室でソプラノリコーダーの授業です。1年生は国語、カタカナの練習。2年生も国語。本校には町講師の先生が2名おり、国語科と算数科は単式で授業を行うことができます。町に感謝です。



●2013/10/08

ANA航空教室

| by:内川小学校長

10月7日(月)1校時、全日本空輸株式会社から6名の方々に来ていただき「ANA航空教室」が開かれました。安全な空の旅をお客様に提供するために、飛行場にはいろいろな仕事があります。「パイロット」、「キャビンアテンダント」、「グランドスタッフ」、「整備士」など。「パイロット」の仕事については、棚倉町出身の須藤キャプテンからお話がありました。飛行機が飛びまでの様々な仕事の説明を聞き、子どもたちの将来の夢への新たな扉が開いたのではないのでしょうか。「ぼくは、パイロットになりたい。」「整備士もいいな。」「キャビンアテンダント、すてき。」最後に記念写真撮影後、全員と握手して別れました。ありがとうございました。すてきなプレゼントも。学校名のプレート(飛行機の機体と同じ材料)とボーイング787-8(1/200)です。



●2013/9/27

矢祭山公園・矢祭山駅清掃!

| by:内川小学校長

9月26日(木)の2・3校時、緑の少年団活動である「矢祭山公園駅と矢祭山駅の清掃活動」が行われました。公園のゴミ拾いと駅の待合室清掃、駅周辺の草むしり等、子どもたちは感謝の気持ちを込めて、一生懸命に作業をしていました。大子駅助役の高木さんにも来ていただき、子どもたちに作業のお礼にとクリアファイルなどのプレゼントがありました。公園や駅はきれいになりましたが、自分の心はもっときれいになりましたね。ありがとう。

